

Domingo 22 de noviembre de 2015

Limpian en zona de migrantes

Se unen Amnistía Internacional y FM4 para asear el paso de los 'trampas'

Dania Palacios

Voluntarios, migrantes y activistas realizaron una limpia en las vías del tren, la zona de tránsito de los migrantes por Guadalajara.

"Lo ambiental y lo social no está separado, generalmente el que emigra, también tiene problemas ambientales", comentó Guadalupe Sahagún, docente de la preparatoria 14, que colaboró con utensilios de jardinería para la limpieza en la zona.

Alrededor de 40 personas acudieron ayer a la convocatoria realizada por Amnistía Internacional y FM4 Paso Libre, "Intervención y rehabilitación del espacio en vías del tren", en Avenida Inglaterra entre Calderón de la Barca y Lope de Vega.

"Entre más personas estén involucradas puede mejorar las condiciones de seguridad hasta de aspecto y de limpieza de la misma zona pública", comentó Alonso Garibay, vocero de Amnistía Internacional, en la oficina de la zona Occidente.

Con la idea de que se mande el mensaje de que Guadalajara tiene que ser hospitalaria para las personas que van de paso y sensibilizar para comprender a los migrantes, como quien tiene motivaciones de tener una mejor vida como cualquier otra persona.

"El beneficio no es sólo para los migrantes que transitan, sino también para las personas que viven aquí en las inmediaciones de estas colonias y para la Ciudad", comentó Alonso Hernández, coordinador General de FM4 Paso Libre.

Destacó el diálogo que se tiene con los tres niveles de Gobierno y se ha implementado una estrategia de patrullaje continuo y cámaras de videovigilancia para bajar los índices de inseguridad.

Aunque se interrumpieron durante tres meses los servicios del albergue, con su reactivación mantienen en promedio la atención de 350 personas al mes.

"Los migrantes se encuentran en un lugar seguro que está en transformación para que puedan recibir una atención plena e integral", aseguró Hernández.

Por la tarde continuaron las actividades con un paseo sobre ruedas que partió de Plazoleta Libertad hacia el nuevo Centro de Atención al Migrante (CAM), organizado por el colectivo "FemiBici", quienes donaron víveres y artículos de limpieza.

Fuente www.mural.com